



## Programm für die Monate Januar / Februar 2021

Der Vorstand hat beschlossen, dass für die Monate Januar und Februar 2021 geplanten Veranstaltungen, wegen der anhaltenden Pandemie, nicht stattfinden.

### Familiennachrichten

Wir gratulieren zum Geburtstag in den Monaten Januar/Februar 2021:

Engels Herbert - Kuth Winfried - Hermann Marie-Luise  
Guier Dieter - Frings Peter - Auzinger Horst - Marianne Lenzen

Wir wünschen allen Geburtstagskindern für das neue Lebensjahr alles Gute, vor allem aber Gesundheit und Gottes Segen.

Falls wir jemanden oder ein Ereignis vergessen haben: es war nicht mit Absicht, wir holen die Gratulation gerne nach.

An Termine für die Monate März/April 2021 tasten wir uns langsam heran. Ob und wann Veranstaltungen angeboten werden, steht zum heutigen Zeitpunkt noch nicht fest. Informationen hierzu findet ihr dann im neuen Wort für die genannten Monate.

### **Bericht über die Weihnachtsaktion mit der Eschweiler Tafel und der Schuh Aktion „Schuh tut gut“**

An der Schuh Aktion haben sich einige Mitglieder beteiligt. Wir konnten 4 Kartons Schuhe mit einem Gesamtgewicht von 52 kg verschicken. Über das Ergebnis der Aktion werden wir, sobald uns Zahlen bekannt sind, im Wort berichten.

### **Weihnachtsaktion für die Eschweiler Tafel**

Auf der Jahreshauptversammlung im September 2020 kam die Idee von der Tanzgruppe „Böse Mädchen“ auf, zu Weihnachten für Kinder kleine Geschenke zu verpacken und zu spenden.

Dies wurde direkt aufgegriffen und in die Tat umgesetzt. Ein Aufruf auf unserer Internetseite als auch im Pfarrbrief der Pfarre St. Peter und Paul wurde gerne aufgegriffen. So wurden in der letzten Woche 100 liebevoll verpackte Tüten und Päckchen mit Geschenken für Kinder von 0-14 Jahren bei unserer Vorsitzenden abgegeben.



Am 07.12.2020 wurden diese Geschenke zur Eschweiler Tafel gebracht, damit von dort aus die Verteilung der Geschenke in den letzten Tagen vor Weihnachten erfolgen kann.

Die Freude bei der Vorsitzenden der Eschweiler Tafel als auch bei den Mitarbeiter\*innen war sehr groß angesichts der vielen Päckchen. Ein großer Dank der Eschweiler Tafel ging an die Spender der Päckchen und an die Kolpingsfamilie Eschweiler für die Umsetzung.

Wir hoffen, dass wir in dieser schweren Zeit am hl. Abend viele Kinderaugen glänzen lassen können.

Ein großes Dankeschön geht an alle Spender\*innen.